## **SEENBOULEVARD**



Die neuen Ministranten wurden am Christkönigssonntag in ihr Amt eingeführt.

## TUTZING

## Große Schar um elf neue Ministranten erweitert

Elf Ministranten sind in Tutzing am Christkönigssonntag feierlich in die nun rund 80 Jugendliche zählende Schar aufgenommen worden. Die Neuen sind: Louis Bayer, Quirin Grampes, Lea-Rahel Simon, Benedikt Habdank, Alexandra Campregher, Sebastian Salfeld, Lara-Rabea Simon, Carlotta Göpfert, Magdalena Beer, Carolin Schluder und Iohanna Salfeld. Die Mädchen und Buben haben sich seit ihrer Erstkommunion Ende April in wöchentlichen Treffen auf ihren neuen Dienst vorbereitet. Im besonders gestalteten Einführungsgottesdienst zeigten die elf Kinder auf, welche verschiedenen Aufgaben in Zukunft auf sie zukommen. Zur Seite stehen ihnen die Oberministranten Tobias Brod und Florian Hiebl.

Standenes Trescur 17,12,12